



FORMS

EQUIPES
COORDINATIONS
TERRITOIRES

FEDERATION OCCITANIE ROUSSILLON DES MAISONS DE SANTE

COVID-19

TÉLÉMÉDECINE APPLIQUÉE AUX MALADIES CARDIOVASCULAIRES ET NEUROVASCULAIRES EN PÉRIODE DE CONFINEMENT

3 Systèmes de télémédecine

1. De **véritables consultations** avec contact téléphonique, éventuellement visuel dans le but de :
 - Détecter d'éventuels symptômes d'alarme
 - Commenter des résultats d'analyses biologiques
 - Vérifier l'observance thérapeutique
 - Adapter les traitements
2. Un **système de télétransmission d'électrocardiogrammes simplifiés** pour identifier un trouble du rythme cardiaque grâce aux applications commercialisées ou montres connectées et systèmes qui transmettent la pression artérielle
3. Un **système de télésurveillance des stimulateurs cardiaques et défibrillateurs implantés** afin de vérifier le bon fonctionnement, état d'usure des piles et surveiller les pathologies chroniques à l'aide de questionnaires standardisés



Il est recommandé :

- ◆ Des consultations traditionnelles pour tout patient présentant des symptômes suggérant un contrôle insuffisant de sa maladie
- ◆ Une alternance de téléconsultations et de consultations traditionnelles pour maintenir le lien soignant/ soigné et permettre les examens et explorations nécessaires
- ◆ Un développement de plateformes de téléconsultation dans les établissements médico-sociaux et EHPAD pour assurer un suivi régulier et renforcé des personnes âgées dépendantes
- ◆ Une large utilisation de la télésurveillance pour le suivi des insuffisants cardiaques et des patients porteurs d'un stimulateur ou d'un défibrillateur

Source : Communiqué de presse de l'Académie Nationale de Médecine—27 avril 2020

ACADÉMIE
NATIONALE
DE MÉDECINE

